

2021年4月14日

北海道新幹線5周年



社員による北海道新幹線現場紹介動画の公開について

「-北の大地より いま、伝えたい。 感謝の気持ち。- ありがとう 北海道新幹線5周年」

北海道新幹線(新函館北斗～新青森間)は2021年3月26日(金)に開業5周年を迎えました。開業以来多くのお客さまに北海道新幹線をご利用いただきましたことに感謝し、JR北海道社歌「北の大地」に合わせ、新幹線業務に携わる社員が出演した動画「-北の大地より いま、伝えたい。感謝の気持ち。- ありがとう 北海道新幹線5周年」をYouTubeのキャンペーン公式チャンネル「北海道新幹線5周年」にて、本日より9月30日まで公開いたします。

また、9月30日(木)まで東北デスティネーションキャンペーンも開催しておりますので、ぜひこの機会に北海道新幹線でお出かけください。

【動画イメージ】



新函館北斗駅



函館新幹線総合車両所

JR北海道ホームページ「北海道新幹線5周年特設サイト」またはYouTubeキャンペーン公式チャンネル「北海道新幹線5周年」にてご覧頂けます。

- JR北海道ホームページ「北海道新幹線5周年特設サイト」

<https://www.jrhokkaido.co.jp/5th/>

- YouTubeキャンペーン公式チャンネル「北海道新幹線5周年」



公式チャンネルはこちら